

and 8338

1920-

INTER-NOS

nota de
enrique neiman

Tres libres emparentados con San Fernando ponen punto final al quehuco literario. Quien ejerciera en nuestro Liceo, el profesor Pedro Alonso, hoy residiendo en San Bernardo, en edición casera ha publicado "La ellita con caldo".

Es un prosista conocedor del oficio. Leerlo equivale a escuchar al narrador. Son cuentos sencillos, muy chilenos, en un libro cuidadosamente corregido. De los quince historias singular es la gracia con que el autor ha escrito "El postre". Posee todos los ingredientes para ser contado en alegre sobremesa.

Por su parte, el joven Bernardo Rebolledo, tras sufrir (si es que se puede denominar "sufrir" el permanecer en Chile) una relegación, que lo aleja de su pueblo y su hogar, publica, también muy caseramente, sus impresiones sureñas. Es una edición con altibajos. De repente lo hallamos escribiendo con pie forzado, de pronto nos parece ver el estilo de Nicancor Parra, pero sobresale su nostalgia por San Fernando y sus bien logrados poemas dedicados al clima y al terreno chilote.

Es un trabajo auspiciado por la Comisión Pro Derechos Humanos y la Iglesia Presbiteriana, instituciones que, junto a

Inter - Nos [artículo] Enrique Neiman.

Libros y documentos

AUTORÍA

Neiman, Enrique, 1920-2004

FECHA DE PUBLICACIÓN

1986

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Inter - Nos [artículo] Enrique Neiman.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)